



※HP随時  
 更新しています

## ◇いよいよ勝負の時！

6月17日、18日、19日に行われる郡総体が迫ってきました。昨日は、たくさんの保護者の皆さんも応援に駆けつけてくださり、盛大に壮行会が行われました。

各部のキャプテンから決意の言葉があり、その後、3年生激励のパフォーマンスが行われました。野球部打川蓮主将からは「一戦必勝」、卓球部佐藤威久主将からは「全力を尽くし、最後まで諦めない」、バスケットボール部高橋百恵子主将からは「リベンジ！笑顔で」、剣道部橋本暖主将からは「乾坤一擲（けんこんいってき）」という言葉がありました。

最後のくす玉割りではハプニングもありましたが、バスケットボールを手にした百恵子さんが見事に一投で割ってくれました。

17日からの大会では、それぞれがベストパフォーマンスを見せてくれることと期待しています。



### □大会日程

- 野球・・・ 18日（土） 9時～準決勝（神岡球場）  
 19日（日） 9時30分～決勝（神岡球場）
- バスケ・・・ 17日（金） 9時～大曲中戦、11時～角館中戦（美郷中体育館）  
 18日（土） 9時～準決勝、11時～決勝
- 卓球・・・ 17日（土） 8時45分～男子個人戦（美郷町総合体育館リリオス）
- 剣道・・・ 17日（金） 10時40分～女子個人戦、男子個人戦（角館中学校体育館）  
 18日（土） 10時40分～女子団体戦、男子団体戦（角館中学校体育館）

### 各部の健闘を祈ります

（校長激励の言葉の訂正…  
 吉田沙保里さんは柔道ではなくレスリング選手の誤りでした。）



### ご結婚 美濃 香織 先生

本校の養護教諭、美濃香織先生が、6月10日に入籍しました。生徒からもお祝いの花束が贈られました。これからは「伊藤香織先生」になります。

ご結婚 おめでとう  
 ごぞいませ

末永くお幸せに・・・

